

Kindertag im Naturerbezentrum

Von Heike Ganser aus Putbus

War das ein schöner Tag!, sagt das kleine Mädchen vor mir mit leuchtenden Augen. Auf dem Kopf hat sie noch den Blumenkranz, den sie mit ihrer Mutti beim Kindertagsfest in Prora am Naturerbezentrum gebastelt hat. Ein schöner Tag, sagten auch die Veranstalter, die Kurverwaltung Binz, das Naturerbezentrum Prora und der Verein KinderLachen009 Rügen e.V. und strahlten mit der Sonne um die Wette. Sie hatten gemeinsam wieder ein tolles Kinderprogramm auf die Beine gestellt.

Bei strahlendem Wetter kamen viele Besucher nach Prora

und erlebten tolle Attraktionen. Es gab eine Bastelstraße, auf der man mit Holz arbeiten oder Perlenketten aufziehen konnte. Beim Malen und bei Tonarbeiten konnten die Kinder ihrer kreativen Phantasie freien Lauf lassen. Clown Max spielte den ganzen Tag mit den Kleinen und den Großen und machte seine Faxen. Paul der Papagei fütterte seine „Lütten“ mit süßen Weingummwürmern. Das Puppentheater Schnuppe führte „Peter und der Wolf“ auf, alle saßen gespannt und machten mit. Die Binzer Feuerwehr zeigte in beeindruckender Weise, wie sie

Unfallopfer aus einem Autowrack bergen kann und wie schnell sie einen Brand unter Kontrolle bringt. Bei den Boxkämpfen des SSV91 Binz e.V. flogen die Fäuste und alle Sportler beeindruckten mit ihren rechten und linken Haken.

Weitere Aktionen waren Kinderschminken mit wunderschönen Motiven, aus Kartons eine Stadt bauen, Rollerrennen, in der Mikroskopiewerkstatt Wunder entdecken und Ponyreiten. Für die Hilfe und auch für die vielen, vielen Spenden der Sponsoren möchten wir uns herzlich bedanken. Bis 2017!